



Diálogo Interreligioso Boliviano

Declaración Interreligiosa por el Día Internacional de la Paz

Hoy que conmemoramos el Día Internacional de la Paz, nosotros, representantes de diversas tradiciones religiosas y espirituales, nos unimos en un profundo espíritu de unidad y solidaridad para sembrar la semilla de la paz en nuestra amada Bolivia.

Reconocemos que los valores que llevan a la paz laten en el corazón de nuestras tradiciones, están inscritos en nuestras escrituras y mensajes. La paz es un ideal común a todas las creencias y es esencial para la prosperidad y el bienestar de la humanidad.

Las enseñanzas de nuestras religiones nos recuerdan la importancia de la paz, el amor, la unión, la igualdad, el perdón, la reconciliación, la compasión, la justicia y la tolerancia. Nos instan a respetar la dignidad y los derechos humanos de todos, a promover la reconciliación y a buscar soluciones pacíficas a los conflictos. Reconocemos que el odio y la violencia en cualquiera de sus formas son incompatibles con nuestros principios, creencias y valores compartidos.

Hoy, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar juntos en favor de la paz en nuestro país y nuestro planeta. Entendemos que la paz no es solo la ausencia de conflictos armados, sino un estado de armonía, justicia y respeto mutuo entre todos los pueblos y naciones. Por ello, hacemos un llamado a:

Fomentar el Diálogo Interreligioso: Nos comprometemos a cultivar un diálogo abierto y constructivo entre personas de diferentes religiones, creencias y cosmovisiones, convencidos que el entendimiento mutuo es clave para superar prejuicios y estereotipos que pueden sembrar conflictos.

Rechazar la Violencia en Nombre de la fe: Condenamos cualquier forma de violencia perpetrada en nombre de la religión. Nos comprometemos a trabajar en nuestras comunidades para promover la no violencia y la resolución pacífica de conflictos.

Abogar por la Justicia y la Equidad: Sabemos que la paz duradera solo es posible cuando se promueve la verdadera justicia y se combate la desigualdad. Nos esforzaremos por abordar las causas subyacentes de los conflictos y trabajar en pro de sociedades más justas y equitativas.

Fomentar la Educación en la Tolerancia: Promoveremos la educación intercultural y la tolerancia religiosa en nuestras comunidades y en la sociedad en general. Creemos que el conocimiento y el respeto mutuo son fundamentales para construir un mundo en paz.

Preservar el medio ambiente: Reconocemos que nuestro bienestar está indisolublemente ligado al bienestar de la Tierra. Nos comprometemos, junto a nuestras comunidades, a proteger nuestro hogar común, reparar los daños infligidos y promover un consumo ecológico y socialmente responsable.

En el Día Internacional de la Paz, renovamos nuestro compromiso en la construcción de una Bolivia y un planeta más pacífico y justo. Invitamos a todas las personas de buena voluntad, independientemente de su religión o creencia, a unirse a nosotros en este esfuerzo. Juntos, podemos hacer del mundo un lugar mejor para las generaciones presente y futuras. Que la paz prevalezca en todos los rincones de la Tierra.

¡PAZ!

¡SHALOM!

¡SALAM!

La Paz, 20 de septiembre de 2024.